

Interview de Adama Koné, représentant-résident de l'EAA

Dossier de la rédaction de H2o
November 2012

"Notre démarche met beaucoup l'accent sur le partenariat"

L'Agence

intergouvernementale panafricaine eau et assainissement pour l'Afrique - EAA, a été mis en place en décembre 2011, en remplacement du Centre régional pour l'eau potable et l'assainissement à faible coût - CREPA. Sidwaya Quotidien publie un entretien avec le représentant-résident de la structure au Burkina Faso, Adama Koné, qui y évoque la politique de EAA en Afrique, les difficultés rencontrées sur le terrain, etc.

Alban Kini, Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica 13-11-2012